



Das Seniorenzentrum Schalke bewegt

Für ein bewegtes Leben ist es nie zu spät! Dieses Motto haben das Seniorenzentrum in Schalke und die Erler Sportgemeinschaft aufgegriffen und gemeinsam zahlreiche passgenaue Angebote für Bewohner und externe Gäste auf den Weg gebracht. Vor einem Jahr erhielt das

Awo-Seniorenzentrum Schalke an der Grenzstraße den Zuschlag für das Modellprojekt „Bewegende Alteneinrichtungen und Pflegedienste“ (BAP) des Landessportbundes und des Gesundheitsministeriums. Nun erhielt das Seniorenzentrum auch das Gütesiegel „Aner-

kannter Projektpartner Bewegende Alteneinrichtung und Pflegedienste“ (BAP). Das Bewegungsangebot hat die Schwerpunkte Gleichgewichtstraining und Sturzvermeidung, welche die Alltagskompetenzen der Bewohner bestmöglich fördern.

Foto: Gerd Kaemper



Auszeichnung für Kooperation

Der Landessportbund NRW zeichnete kürzlich die erfolgreiche Kooperation zwischen dem Awo-Seniorenzentrum Gelsenkirchen-Schalke und der Erler Sportgemeinschaft aus. Dabei wurden der Einrichtung und dem Sportverein das Gütesiegel „Anerkannter Projektpartner Bewegende Alteneinrichtung und Pflegedienste“ (BAP) verliehen. FOTO: OLAF ZIEGLER